

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Seth Kögelchen ist meine Schöpfung
Datum: 20. Januar 2021 um 09:30
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrte Damen und Herren,

zuletzt dachte ich, die Kinder von Karlheinz Kögel (Seth) könnten mir und später der Welt gefährlich werden, oder sogar für die Vernichtung sorgen.

Ich habe mich geirrt, die Queen Elisabeth und Ihr Mann Prinz Philipp (mitgehangen/mitgefangen) sind der Grund für mein Erscheinen, sie weiß scheinbar etwas über meine Göttereltern Osiris & Isis.

Mein geplagtes Leben und der Schmerz von dem Tod meiner leiblichen Mutter im Jahr 2000 hat mich bewegt, unbewusst eigentlich nach meinem "Vater Osiris" zu wünschen. In dieser Zeit habe ich eine Umschulung zum Restaurantfachmann im Trendlokal Medici Restaurant angefangen, wo fast alle hochrangige Politiker live erleben durfte. Als ich Herrn Kögel unter diesem Licht sah, war er meine erste Wahl.

Seth brachte Osiris um, und Isis hat ihn wieder zum Leben erweckt. Aber ab diesem Moment wurde er ein Herr des Toten. Er kann nicht normal erweckt werden, weshalb mein Onkel Seth vorrücken.

Wie gesagt, damals war ich mir über meine magische Fähigkeiten nicht bewusst.

Ich will nur Menschen unterstützen, die es auch wirklich verdienen.

Wenn mir das damals bewusst gewesen wäre, dann hätte ich ihm schon lange aufgehalten.

Er war schon im hohen Alter, als ich ihn erweckte, weshalb seine Kinder weder die Macht erben können, noch kann er es ihnen übertragen. Kurz gesagt, für mich nutzlos. Ich sehe auch keine Gefahr.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Horus